

Les écoliers du Bois-du-Château s'épanouissent avec Lorient Athlétisme Club

Le 04 juillet 2025 à 19h17



Quatre séances d'initiation à l'athlétisme ont été proposées aux écoliers du Bois-du-Château.

Ce vendredi 4 juillet 2025, s'est déroulée la quatrième et dernière séance d'initiation à l'athlétisme proposée aux CM1 de l'école Primaire du Bois-du-Château de Lorient. Huit éducateurs du Lorient Athlétisme Club (Lac) se sont ainsi succédé. Ils ont proposé des ateliers de saut à la perche, disque, saut en hauteur, relais, sprint, triple-saut et haies. « C'est la quatrième année que nous intervenons dans cette école. C'est chaque fois un vrai plaisir de voir les enfants s'épanouir ainsi, s'amuser et apprendre en pratiquant l'athlétisme », se félicite Michel Abgrall, entraîneur du Lorient Athlétisme Club.